



Molding your visions

Kontakt

Marketing Braunform GmbH

Telefon +49 (0) 7663/9320-108

Fax +49 (0) 7663/9320-139

Email: marketing@braunform.com

PRESSEINFORMATION

Im August 2016 ehrte die Braunform GmbH gleich zwei Mitarbeiter für ihre 25-jährige Betriebszugehörigkeit: Roland Werner (Leiter Endmontage) sowie Urs Breitenbach (Technischer Ausbildungsleiter)

25 Jahre in ein und demselben Unternehmen erfolgreich zu wirken ist heutzutage eine Besonderheit. Die Geschäftsleitung und Personalleiter Oliver Bornhäuser sprachen den Jubilaren ihren Dank für ihre Loyalität und Verlässlichkeit aus. „Nur mit Kontinuität und Kreativität im positiven Sinne kann man sich über all die Jahre immer wieder neu erfinden.“, so Geschäftsführer Klaus Bühler. Bei der Braunform GmbH, die mittlerweile über 320 Mitarbeiter beschäftigt, genießen Qualifikation und Weiterbildung von Mitarbeitern sowie eigenverantwortliches Handeln höchsten Stellenwert. Die Mitarbeiter der Braunform GmbH stehen dem Unternehmen teilweise seit Jahrzehnten loyal gegenüber. Dies ist der Erfolg einer Strategie aus Kontinuität, Fairness, Loyalität und Zuverlässigkeit des familiengeführten Unternehmens.

PERSONENDATEN:

Roland Werner

Eintrittsdatum: 01.08.1991

Wohnort: Bahlingen

Werdegang:

Seine Ausbildung zum Werkzeugmacher absolvierte Roland Werner bei der Braunform GmbH von 1992-1996. Nach seiner Ausbildung verstärkte er zunächst das Team der Abteilung Drahterosion bis er im Jahr 2000 in die Endmontage des Formenbaues wechselte. Im Jahr 2003 legte er seine Prüfung zum Industriemeister Metall ab. Aufgrund seiner umfangreichen Erfahrungen und souveränen Art übernahm er im Mai 2011 die Leitung der Endmontage. Gerade diese Position, die hohe Flexibilität vom Mitarbeiter fordert, hat damit seine perfekte Besetzung gefunden.

Urs Breitenbach

Eintrittsdatum: 12.08.1991

Wohnort: Rheinhausen

Werdegang:

Seine Ausbildung zum Werkzeugmacher absolvierte Hr. Breitenbach bei der Fa. Raymond in Lörrach. Am 12.08.1991 begann Urs Breitenbach seine Tätigkeit bei der Braunform GmbH als Werkzeugmacher in der Abteilung Fräsen. Das Jahr 2002 war ein ereignisreiches Jahr in beruflicher Hinsicht. Zum einen legte Hr. Breitenbach seine Meisterprüfung ab und zum anderen übernahm er neben seiner Tätigkeit, die mittlerweile im CAM angesiedelt war, die gewerbliche Ausbildung. Nach dem Sammeln umfangreichen technischen Know-Hows sowie Erfahrung im Umgang mit jungen Menschen übernahm er im Jahr 2013 die technische Ausbildung des Unternehmens in Vollzeit. 2014 wurde er zudem noch zum Sicherheitsbeauftragten des Unternehmens bestellt. Der 2-fache Familienvater legt viel

Herzblut in die Ausbildung der jungen Menschen des Unternehmens. Denn sie formen die Zukunft des familiengeführten Unternehmens.

Bildübersicht:



Die Geschäftsführung gratuliert zu 25 Jahren Braunform (v. l. Klaus Bühler, Erich Braun, Roland Werner)



Erich Braun und Personalleiter Oliver Bornhäuser gratulieren dem Jubilar zu 25 Jahren (v. l. Oliver Bornhäuser, Urs Breitenbach, Erich Braun)

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit über **320 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED-molds®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im

Reinraum gemäß GMP C und D anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany.**

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 13 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform 2014 mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.